

Montauban 2050.

La ville a été vidée de ses voitures. Les montalbanais se déplacent dans des mini rames de métro électrique décapotables l'été, fermées et chauffées l'hiver, commandées à la voix:

"Amène moi Place du Coq, dépose moi à la mairie, va chez Nicolas j'ai des photos à faire, conduis moi à la gare,..." etc... "

Bref, on circule partout dans la ville gratuitement jour et nuit. Plus un bruit de moteur ! La pétarade est morte, le démarrage en trombe aussi. C'est enfin le calme en centre-ville. Vélos, trottinettes, scooters, motos, tout est électrique. Dans les rues du centre-ville au moins dix bancs publics dans chaque voie principales et sur toutes les places, ni en bois, ni en fer mais recouverts de coussins imperméables et douillet pour les fesses et le dos afin que chacun puisse confortablement lire ou se reposer. Toutes les maisons et immeubles en briques rose sont mis en valeur, et toutes les vilaines façades ont été végétalisés. Il y a des fleurs, des plantes et des arbres partout dans la ville. Les chiens et chats sont priés d'aller faire pipi/ caca dans des endroits réservés sous peine d'une amende de 1500 euros pour leurs propriétaires. Du coup les rues sont propres.

Pour les enfants, il y a partout des aires de jeux sécurisées, pour les ados des espaces pour les BMX et les planches à roulettes .

Les vingt kiosques à musique sont ouverts de 10 heures du matin à minuit pour des concerts gratuits, des lectures publiques ou des conférences.

Sur les berges aménagées du Tarn des bateaux sont à la disposition de tous pour une balade, une partie de pêche entre copains ou pour faire du ski nautique l'été dans un espace dédié.

Tous les commerces sont ouverts de 8 heures le matin jusqu'à minuit sans interruption avec un personnel en relais qui tourne toutes les cinq heures ,(heures légales d'une journée de travail).

A suivre.....

Guy Revellat